
できることが 1 つずつ増えています 

令和 4 年 9 月 15 日 7 階病棟新人看護師

 こんにちは！私は弘前医療福祉大学看護学科を卒業し、4 月から 7 階病棟で看護師として勤務しています。

就職してからもう半年が経とうとしていると考えると「わかんないことだらけだよ！」と焦りを感じます。で

すが、優しく面白い先輩方が励ましてくださるおかげでなんとかここまでやってこれました。患者さんの笑顔

を大切に日々頑張っていきたいと思います。よろしくお願いします！ 

  

写真は脳神経のフィジカルアセスメントついての研修の様子です。ペアになりお互いの正常な瞳孔の大きさ

を測定したりしました。研修を行うことで実践できることが 1 つずつ増えていくので嬉しいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


